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  上宇部地区の人口動態（４月１日現在） 

世帯数  7,041 世帯  前月比  － 21 世帯 

人 口 13,621 人  前月比   － 64  人 

 男性  6,629 人  前月比   － 51  人 

 女性  6,992 人   前月比   － 13  人 
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2020年5月1日 ～ 地域はひとつの大家族 ～ 第199号 

上宇部地域 ５・６月の主要行事予定 

 燃やせないゴミの日・・・ 6/2（火）、6/30（火） 

 古紙の日・・・・・・・・ 5/26（火）、6/23（火） 

月 日 曜 行 事 名 

５ 10 日  消防団署所訓練 

 13 水  体育振興会総会 19:00 

 14 木  ふれあい定例会（別館） 18:30 

 15 金  上子連定例会 19:00 

 19 火  ヒューマントーク太陽 18:30 

 22 金  社協役員会 10:00 

 28 木  民児協準備会 9:30 

６ 4 木  民児協定例会 13:00 

 9 火  自治連役員会 18:30 

 11 木  ふれあい定例会（別館） 19:00 

 14 日  消防団定例訓練 

 15 月  地域協役員会 

 
16 火 

 婦人部総会 9:00 

  ヒューマントーク太陽 18:30 

 17 水  ﾄﾞｯｼﾞﾋﾞｰﾙｰﾙ説明会（別館）19:30 

 18 木  自主防役員会 10:00 

 
19 金 

 宇部市環衛連総会 13:30 

  自治会長会議 18:30 

 22 月  地域協予算委員会 10:00 

 25 金   社協役員会 10:00 

 29 月  民児協準備会 9:30 

 毎年恒例の日赤社員募集が全国一斉に展開されます。 

 各自治会長さんが委嘱を受けております。 

 募金活動について、ご理解とご協力を頂きますよう、 

 よろしくお願いします。 

お知らせ 

 

新型コロナウィルス感染症の影響

で、学校では臨時休校や行事の中止、

規模縮小が余儀なくされています。そ

んな中、上宇部小学校では規模を縮小

しての卒業式と入学式を行いました。   

間隔をあけ、マスクを着用し、式次

第を短くしての開催となりましたが、

卒業生や新入生の立派な態度に心温ま

る式となりました。 

 今後、この影響がいつまで続くか不

透明な状況ですが、児童や保護者、教

職員、地域の皆様の命を守ることを最

優先に考え、この状況を乗り切ってい

きたいと思います。  

コロナウィルス感染症拡大防止のため 

    規模縮小での実施「卒業式」「入学式」  

新型コロナウィルスの感染拡大により世界

がパニックに陥って、過去に経験したことの

ない脅威が迫り、そのリスク回避のために

我々の日常生活を制限しています。一刻も早

く終息するように、一人ひとりが自覚をもっ

て良識ある行動をとりたいものです。 

さて、上宇部地域づくり協議会(地域協)

が、昨年４月２０日に発足式にて誕生してか

らちょうど１年が過ぎました。地域協が校区

住民の皆様のための団体としての役割を果た

すため、 

①校区の住民や事業者が全員参加すること 

②運営・管理に透明性の確保すること   

③諸団体を含めた運営資金を一元的に 

 適正管理すること 

④所属団体の連携を促進すること 

の４つを基本方針として決めました。 

 １年を振り返ってみますと、皆様のご理解

とご協力により、この理念に沿った成果が着

実に表われつつあると実感しています。 

その中でこれまでと最も変わった点を挙げ

るとすれば、加盟諸団体への活動資金の配分

に関する手続きです。校区の活動資金の原資

は、皆様から拠出していただいた諸会費(550

万円)と宇部市からの助成金（400万円）など

約１千万円ですが、従来は一部の資金提供団

体が永年の慣例に従って諸団体に助成し、

チェック機能が希薄な状況でした。地域協で

は「予算委員会」」を

設置し、加盟３０団体

のうち２６団体から提

出された決算・予算書

についてヒヤリング行

い、助成額を提示し、

理事会で承認するプロ

セスに改めました。昨

年度は、一元的な管理

が完全実施には至っていませんが、今後改善

を加えて、住民の皆様からいただいた貴重な

財源を有効にしかも透明性をもって運用して

いきたいと思っています。 

また、校区の活動を広く公開するために

「広報委員会」を再編し、新しいホームペー

ジに刷新し、広報誌「ふるさと上宇部」も今

年度からカラー化して、情報の共有化を目指

しました。さらに、加盟団体の連携を図るた

め、「健康福祉」「安心安全」および「子ど

も・人権・教育」の３つの部会組織を編成

し、共通の課題を設定して活動しています。 

 地域協がスタートしてやっと１年で、上記

に掲げた基本方針に合った理想の姿はまだ遠

い状況ですが、上宇部も新しい時代に合った

地域団体として、「地域は一つの大家族」を

スローガンのもと、住民の皆様と一緒になっ

て新しい地域づくりを目指して活動して参り

たいと思います。皆様の一層のご理解とご協

力をお願いいたします。  

 この予定表は４月１５日時点のものです。その後の状況 

により変更する場合が有ります。ご注意下さい。 小学校 

令和２年度日赤募金のお願い   

「上宇部地域づくり協議会」の１年を振り返って  

上宇部地域づくり協議会 会長 淺田 宏之  

３月１９日 卒業式 ４月９日 入学式 

 地域協、社協、自治連、自主防災、KK21、

環衛連の総会は中止し、文書決裁とします。

関係者には別途通知しますので、ご理解・ご

協力をお願いします。 

急 告 
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活動紹介 福祉委員の役割り   

 

福
祉
委
員
会 

 

現
在
、
上
宇
部
校
区
の
福
祉
委
員
は
５
０
名
い
ま
す
。

（
各
自
治
会
よ
り
１
～
２
名
） 

 

原
則
と
し
て
、
６
５
才
以
上
の
一
人
暮
ら
し
の
高
齢
者

を
対
象
に
安
否
確
認
を
兼
ね
て
、
月
１
度
「
福
祉
委
員
だ

よ
り
」
を
持
っ
て
家
庭
訪
問
を
し
て
い
ま
す
。 

 

現
在
「
福
祉
委
員
だ
よ
り
」
は
６
０
０
軒
の
家
庭
に
配

布
さ
れ
て
い
ま
す
。 

奇 跡 の 学 校  
―コミュニティ・スクールの可能性― 

学校はだれのものか？  

上宇部中学校とコミュニティ・スクールが  

       本になりました  

風間書房 1,500 円＋税 

 上宇部中学校と地域住民に

よるコミュニティ・スクール

が永年にわたる学校の荒廃か

ら甦らせ、また地域の活性化

に貢献しています。 

 その他にも県内の小・中学

校や高校の活動が本になりま

した。 

 地域住民が学校に行き、教

室で一緒に勉強したり、人生

経験で得たものを伝えること

で教育に貢献でき、また、学

生が地域の行事に参加するこ

とで地域の活性化に役立つな

ど、沢山の事例が満載です。 

 是非、ご一読下さい。 

入
学
お
め
で
と
う
！ 

交
通
安
全
協
会
上
宇
部
分
会 

４
月
９
日
（
木
） 

家
庭
訪
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を
し
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異
変
を
見
つ
け
た
と
き
は
？ 

●
異
変
と
は
？ 

・
洗
濯
物
が
数
日
干
し
た
ま
ま
に
な
っ
て
い
る
。 

・
新
聞
が
ポ
ス
ト
に
た
ま
っ
て
い
る
。 

・
何
日
も
姿
を
見
て
い
な
い
。 

●
通
報
は
ど
こ
に
？ 

・
自
治
会
長
へ
知
ら
せ
る 

・
民
生
委
員
へ
知
ら
せ
る 

・
警
察
１
１
０
番
通
報 

 

消
防
署
１
１
９
番
通
報 

 

一
人
暮
ら
し
の

高
齢
者
の
見
守
り

で
一
番
大
事
な
こ

と
は
、
ご
近
所
の

皆

さ

ん

の
「
関

心
」
「
気
づ
き
」

「
通
報
」
で
す
。 

 

そ
れ
で
助
か
る

命
が
あ
る
は
ず
で

す
。 

（福祉委員会）会長 藤井芳治 TEL 090-3630-0582 

上宇部ふれあいセンター TEL 21-1473 

問合せ 

 ４月から隣保館上宇部会館副館長

に着任した上原です。平成20年から

平成24年まで中村にあった旧学校給

食センターに配属されていました。 

 また、上宇部地域の皆様のお世話

になります。よろしくお願いしま

す。  

 このたび、上宇部ふれあいセンターへ

新任いたしました田上（たがみ）と申し

ます。前職では年金相談（給付）を10年

間担当しておりました。初めての仕事で

戸惑っておりますが、上宇部校区の皆様

に助けていただきながら、精一杯がんば

りたいと思います。なにとぞ前任者と変

わらず、よろしくご指導いただきますよ

うお願い申し上げます。   

上原貴文さん 田上真一さん 

※この困難を乗り越えていきましょう。 

最後になりましたが、皆様のご多幸、ご

健勝を祈念しまして異動のご挨拶とさせ

ていただきます。  

 私事、４月１日の人事異動により、

農林振興課に異動となりました。隣保

館に僅か2年間の勤務でしたが、校区

歓送迎会で温かく迎えていただき、

日々の業務の中でも、にこやかに、時

には冗談を言いながら接していただき

ましたことが、大変思い出に残ってお

ります。過去に勤務しました小野校区

もそうでしたが、上宇部校区も私に

とって大切な思い出の勤務地（ふるさ

と）です。現在、世界はかつて経験の

ない伝染病の猛威にさらされています

が、朝が来ない夜はありません。 
【地域は ひとつの大家族】のスロー

ガンのとおり家族の団結の力で、 ※ 

熊野孝之さん 

よろしく お願いします ！ 

お世話になりました ！ 

子
ど
も
会
育
成
連
絡
協
議
会  

総
会 

私の人生の中で、忘れられない貴重

な時間を、上宇部の皆さんと過ごせ

たことを大変嬉しく思っています。

お世話になった皆様方の笑顔を力に

これからも頑張ります。皆さんお元

気で！！ 

岸野芳文さん 


